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クラブ方針 ： 「  繋  ぐ  」 ～ みんなでやろう ～

■ 会長挨拶 /前野拓郎 会長
皆さんは、カラオケでマイクを握り歌うことは有っても、みんなで一緒に歌う経験は、普段
あまりないでしょう。
私は、入会して間もないころは、例会で歌を歌う光景を見て驚きました。増してや、「手に手
をつないで」を歌う時などは、皆で手をつないで歌うのですから、かなり不思議な光景でした。
皆さんも同じように思ったのではないでしょうか？
では、いつ頃から何故、歌を歌うようになったのか？ ロータリーの友 編引用ですが、ロータ
リー誕生２年目の頃、クラブ内で些細な意見の相違がだんだん大きくなり、クラブ内が割れ
出席率が低下する事態が起こったようです。そこで、当時シカゴロータリークラブの幹事で
あったウィル ネッフ医師がハリー・ラグルスと協議し「これがもう１か月も続けば、クラブ
は解散してしまうだろう」ネッフは悲しそうにハリーに言い、続けて「私は、君が毎週立ち
上がって楽しく歌うことにしたらどうか、と思う」と言った、というような記録が残ってい
るそうです。
１９０５年のある秋の夜、例会で一時的な静寂が訪れた。会話のざわめきが突然やんだ。警告もなく、ハリーが自ら立
ち上って「おい、みんな、歌おう！」と当時流行っていた歌を何曲か音頭を取って歌った。以来、例会での合唱は、ロータリー
の伝統と成ったのです。
皆で一緒に歌ったその結果、シカゴロータリークラブは、いつの間にか雰囲気は改善され、解散の危機を出したそうです。
歌が人の心を結んだのです。
普通、日本のロータリークラブでは、「奉仕の理想」「我らの生業」「それでこそロータリー」「手に手をつないで」「ＲＯ
ＴＡＲＹ」ですが、ロータリーソングはこれにこだわることなく、どんな歌を歌っても良いことになっています。
千葉西ＲＣでもかつてロータリーソング以外の唄を歌った頃も有りました。
唄を歌うことは人の心を和らげたり、ストレスを発散させる効果があると聞いております。
皆さまも一緒に大きな声でロータリーソングを歌ってみて下さい。きっと、楽しいひと時を過ごすことができると思い
ます。

■ 四つのテスト/ 小松喜久子 会員
 　「言行はこれに照らしてから」
　　真実かどうか
　　みんなに公平か
　　好意と友情を深めるか
　　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　相川　敬 様（第 3 グループガバナー補佐）
　卯田惣治郎 様（ガバナー補佐担当幹事）

■ ご挨拶
皆さま、こんにちは。お招きいただきありがとうございます。本日は、ガバナー公式訪問の露払いが
任務です。（笑）本年度、寒郡茂樹ガバナーは皆さまに「気付きを与える機会」があればということで、
例会後にセッションを希望されています。先ほど前野会長からテーマや方法について質問されました
が、特に答えは求めない、クラブで問題になっていることを自由に議論していたいて、場合によって
はガバナーに聞けばよいしそのまま終えることもございます、とのことでした。
さて、貴クラブに御礼申し上げます。過日の親子三代夏祭りでは 120 名の参加をいただき恙なく終
えることが出来ました。海寶様、大森補佐担当様が綿密に作られた資料を参考にさせていただき、少
人数のクラブながらも各クラブの協力により良い事業が出来ました。今後は年間事業にしてゆきたい
と思っています。後日、神輿担ぎに参加くださった市長を訪ね、お礼を申し上げたところ再来年の 50 周年に向けて祭
りを盛大にしたいと仰っておりました。コロナで途絶えていたものを海寶ガバナー補佐、大森補佐幹事、また皆様のご
協力二より引継ぎすることが出来ました。ありがとうございました。
また、今年度は会長会で 7 クラブ一緒になって良いことをやりたいと申し出たところ、2 クラブよりご提案をいただき
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ました。NPO 法人こともホスピスへの支援、（千葉 RC）と幕張の海岸掃除（千葉幕張 RC）です。幕張に水族館を作り
たいという NPO 団体があるそうです。各クラブ理事会で検討くださるとのこと、感謝申し上げます。
個人的な話ですが私は舟屋です。土用波という言葉があります。波が経つので海水浴は控えろといわれたものです。二
百十日、のわけという言葉もあります。稲刈り、サンマ漁など漁のあるときにぶつかります。このころは用心しなさい
という事です。今年は 8 月 31 日が土用でした。9 月 10 日が二百二十日になります。今の時分、天候が変わる時期です。
先の見えない事ですが用心に越したことはない。私どもロータリーもそれを肝に銘じて、終わる頃には良い年度だった
と言いたいなと思います。貴クラブのご協力を宜しくお願いいたします。

■ ご子息ご誕生
依田和孝会員
お祝いをありがとうございました。都合 8 人目でござい
まして、もう少しで野球チームが作れます（笑）。8 月
20 日に計画出産を行い、翌日妻がコロナに感染、その翌
日に私が感染、その翌日に長男が感染、その翌日に次男が
感染し緊急入院させていただきました。無事に 8 月 31
日に退院し、解熱して一家みんなでの感染も終わりました。
現在 50 歳です、あと 50 年は生きようと頑張ります。あ
りがとうございました。

■ 2023-24 年度ロータリー賞の授与
渡邉岳仁直前会長

■ 幹事報告
例会前に開催された定例理事会にておいて可決されまし
た。
① 高雄北区 RC との子弟交流（受入）収支報告の件
② 納涼例会収支報告の件
③ 第 3 グループ合同事業の件（稲毛海岸清掃）
④ いのちの電話チャリティコンサート協賛広告の件
また第 3 グループ合同ゴルフ会、第 3・第 4 グループ合
同ラーニングセミナーの件、クラブ Line へご案内をお送
りします。宜しくお願いします。

■ 委員会報告
なし

■ 地区危機管理・防災委員会　藤﨑泰裕 委員長
地区危機管理・防災委員長を仰せつかっておりますが　まだ勉強中なので　危機管理については　さ
わりだけと「ゾーン (Zone) と地域 (Region)」について　卓話させていただきます
配布いたしました　差別語の言い換え等、注意が必要なことば一覧　をご覧ください
放送局関係で　抗議を受ける前に把握していただきたいことばとして提出されたものです

「身体障害者」
戦後、常用漢字から「碍　さまたげる」の字が外れたことから同じ音の「害」の字が使われるようになり、

「障害」表記が一般的になりました。
以後、「碍」の字を常用漢字に加えようとする動きもあり、文化審議会国語分科会等でも何度も議論がなされましたが、
結局見送られてきた経緯があります。

「障がい」表記が増えたのは 2000 年以降です
さて 2000 年代に入ると、公害や害虫などのように“害”の字にネガティブなイメージがあることから、「当事者本人が“害”
ではないのだから」という理由で「障がい」とひらがなで書く動きが始まり、いくつかの自治体で「障がい」表記にす
るよう定められました
現在 20 府県で「障がい」表記になっているようです。

「父兄」
「父兄」は男尊女卑とも取れる言葉であること、戦後ＰＴＡの発足により「父兄会」という言葉が世間でも使われなくなっ
たことなどが背景にあります。
その後、「父母会」についても「親のどちらかがいない場合もある」として、なるべく「保護者会」を使うよう推奨されました。

「友達」
「ともだち」と漢字で書くとき、「友達」と書く場合と「友だち」と書く場合がありますが、どちらが正しいのでしょうか。
日本では、国が常用漢字表というものを出していて、教育現場や公的機関、メディアはこの表に載っている漢字を使う
のが基本になっています。
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この常用漢字表によると、「ともだち」は「友達」と書いて良いことになっています。
ただ、これは例外で、常用漢字表では「達」に「だち」や「たち」という読みは載っていないので、「友達」以外の「私たち」
などの「たち」はひらがなで書きます。
こちらに合わせれば、「友だち」になります。
新聞でも「友達」「友だち」、どちらの表記も存在するので、どちらかが正解でどちらかが間違いというわけではないよ
うです。
常用漢字表はルールではなく、あくまで目安なので、私たちが日常生活で使うぶんには、「友達」「友だち」のどちらを使っ
ても良さそうです。

「子供」
「子供」と「子ども」の表記にはいくつかの理由があります。もともとは「子」に複数形を示す「ども」が合わさった形で、「子
ども」は複数人いることを示す言葉でした。しかし、現代の日本語では「子ども」は一人を指すことが一般的です。また、「供
　そなえる」は当て字であり、特に意味はありませんが、一部の人々は「お供え物」などを連想させ、差別的な印象を
与えると感じるため、「子ども」の表記を選ぶこともあります。
テレビのニュースなどで　字幕を注意してみてください　上記のように変わっている放送局がございます
みなさまも　注意して　ご使用ください
さて　ガバナー会をご存じでしょうか
日本には 34 地区ありますので　34 人のガバナーがおります
詳しくは　ガバナー月信 9 月号 11 ページをお読みください
因みに今月はロータリーの友月間でもあります　次週卓話していた来ます　ロータリー
の友委員会　海寶勘一地区代表委員のお話が　自己紹介と共にガバナー月信 9 月号 9
ページに掲載されておりますので　ご一読いただき来週の例会にご出席ください

「ゾーン (Zone) と地域 (Region)」　ですが 12 月に開催されるロータリー研究会のリー
フレットです
国際ロータリー　ゾーン 1A　2&3 と明記されています
世界 34 のゾーンマップです
毎年、国際ロータリーの理事会では、地区の合併や新地区の創設、あるいはゾーン変更
に関する地区からの要請に基づき、ゾーンのリストに若干の変更を加えます。 
これに加え、国際ロータリー理事会は、ロータリアン数がおよそ等しくなるようにクラ
ブと地区を 34 のゾーンに分割するという RI 細則の規定に従い、少なくとも 8 年に 1 度、
包括的な見直しを行います。
そして　日本が割り当てられているゾーンです
2021-22 年度 6 月のロータリーの友に掲載されていました
ゾーン 1A　ゾーン 2　ゾーン 3 のマップです
しかし　2022-23 年度 7 月からは　ロータリーの友には　
第 1 地域　第 2 地域　第 3 地域のマップが掲載れました

こちらは最新のロータリーの友掲載の地域マップです

地域掲載になったのはなぜでしょうか？
ロータリーの友委員会　海寶勘一　地区代表委員にお尋ねし
ましたところ　RI が主催する大会や研究会は、すべてリーダー
が輩出されている地域単位になったそうです。
2022 年 7 月号から、友誌も RI の方針に合わせて、地域掲
載になったとのことでした。

地域 (Region) とはなんでしょうか
地域リーダーが担当する枠組み
世界には 41 の地域があり
日本には第 1, 2, 3 の計 3 地域があります

地域リーダーとは
　ロータリー財団地域コーディネーター［RRFC］
　ロータリーコーディネーター［RC］
　　佐倉中央ロータリークラブ　橋岡パストガバナーが　第１地域を担当し
ております
　ロータリー公共イメージコーディネーター［RPIC］
　　柏ロータリークラブ　寺嶋パストガバナーが　第１地域を担当しており
ます
　恒久基金／大口寄付アドバイザー［EMGA］
　ポリオ根絶コーディネーター［EPNC］などの方々で
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地域ごとに担当してアドバイスなどをしております
2790 地区から　おふたり輩出しているって凄いことです

さて　ゾーンは掲載されなくなりましたが　活きています
2022 年 7 月の国際ロータリー理事会議事録には　34 ゾーンの構成が　記録されて
います

ゾーン 1　セクションＡ　セクションＢ　ゾーン 2　ゾーン 3
2790 地区は　そのままゾーン２に入っています

ゾーン 1 のマップです
ゾーン 1 には　セクションＡ　2500 北海道東部 , 2510 北海道西部 , 2520 岩手・
宮城 ,2530 福島 , 2540 秋田 , 2550 栃木 , 2560 新潟 , 2800 山形 , 2830 青森
セクションＢ　バングラディシュ　インドネシア　パキスタン

ゾーン 2 には　グアム　ミクロネシア　北マリアナ諸島
そして 2570 埼玉西北 , 2580 東京・沖縄 , 2590 神奈川 , 2600 長野 , 2610 石川・
富山 , 2620 静岡・山梨 ,2750 東京 , 2760 愛知 , 2770 埼玉南東 , 2780 神奈川 , 
2790 千葉 , 2820 茨城 , 2840 群馬

ゾーン 3 には　2630 岐阜・三重 , 2640 大阪南部・和歌山 , 2650 福井・京都・奈良・
滋賀 , 2660 大阪北部 , 2670 愛媛・香川・高知・徳島 , 2680 兵庫 , 2690 岡山・島根・
鳥取 , 2700 福岡・長崎・佐賀 , 2710 広島・山口 , 2720 熊本・大分 , 2730 鹿児島・
宮崎 , 2740 長崎・佐賀

どうして ZONE と地域とあるのでしょうか？
ゾーン (Zone) とは
ＲＩ理事等を選出する枠組みです
構成員は　RI 会長　RI 会長エレクトおよび 17 名の理事からなります
ゾーン１A とゾーン１B は 4 年毎に RI 理事を指名することとなっています
世界には 34 ゾーンがあり
日本には 1A, 2, 3 の計 2.5 ゾーンとなっています

それでは　当地区はどうでしょうか
第 2 ゾーンと明記されています
そして　クラブ数 89 クラブとなっています
ロータリークラブ 83
衛星クラブ 1
ローターアクトクラブ 5　計 89 です

地区内各グループを担当する 14 名のガバナー補佐です
こちらは　ローターアクト地区代表の　内藤万琴です

ロータリーについての疑問や不明確なことについてありましたら
こちらの QR コードから
相川ガバナー補佐さまのメールへご質問をどしゃどしゃお願いします

9 月 17 日の例会は　寒郡ガバナー公式訪問です
相川ガバナー補佐さまに届いたご質問等は　寒郡ガバナーが回答してくださ
います
例会終了後は、クラブ協議会ではなく、各クラブの主な問題点をテーマにし
たディスカッションをするそうです。

もしくは　2790 地区ホームページの
国際ロータリー第 2790 地区へのご意見箱　へお願いします
このご意見箱は　寒郡ガバナーと時田ガバナーエレクトへ直接メールが届く
ことになっております

まとまりませんが「ゾーン (Zone) と地域 (Region)」でした
ご清聴ありがとうございました
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■次週プログラム
　9月10日（火）
　「ロータリーの友月間」
　ロータリーの友地区代表委員
　海寶勘一会員
　点鐘12:30
京成ホテル ミラマーレ

45

42 10 10 76.74 347,000

32,00076.1932 1

 ニコニコBOX
 ・ 相川敬ガバナー補佐様、卯田惣治郎補佐担当様…本日はお招きを頂きありがとうございます。
　　　本年度貴クラブには何かとお世話になります。貴クラブの益々のご発展を念じて。
 ・海寶…相川ガバナー補佐、卯田補佐幹事さん、ご指導宜しくお願いします。9月15日誕生日です。
 ・藤崎…ご清聴ありがとうございました。
 ・前野…相川ガバナー補佐、卯田補佐幹事ご来会有難うございます。
 ・依田…出産祝いを頂きありがとうございました。9人目めざしてがんばります。
 ・遠藤あけみ…9月7日白露です。秋とは名ばかり。台風にお気をつけて！
 ・長坂…相川ガバナー補佐、卯田補佐担当ようこそご来会下さいました。
 ・桜井…相川敬ガバナー補佐、卯田幹事、ありがとうございました。

  9 月プログラム
 ・ 3日　ガバナー補佐訪問（京成ホテルミラマーレ）
 ・10日　ロータリーの友月間（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・17日　ガバナー公式訪問（京成ホテルミラマーレ）
 ・24日　休会

  10月プログラム
 ・ 1日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）
 ・ 8日　新入会員卓話（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・15日　休会
 ・22日➡18日（金）第3グループ情報研修会　点鐘 00:00（三井ガーデンホテル千葉）
 ・29日　炉辺会談　点鐘 18:00（TKP東京ベイ幕張ホール）


